



すぐすぐおやこだより

2021. 11.19 横浜保育園 家庭支援担当 秋元(文責)

幼稚組では発表会が近づいてきました。ホールから聞こえてきた楽しそうな笑い声に誘われ様子を伺うと、担任と子どもたちが輪になり、笑い合いながら劇のセリフや振り付けを考えていました。本番だけの行事ではなく、日々の生活や関わりが詰まった過程を大切に、活動しているクラスの様子が素敵でした。「今日はどんな事した！？」など園でのことをお子さんにぜひ尋ねてみて下さいね😊

乳児組の保護者の皆さんにも、お子さんの生活の姿を見ていただける機会を第3保育期に開催できればと職員で検討しています。先日0歳児クラスへお手伝いに行くと、一人の男の子が初めて「せんせ～！」とかわいい声で呼んでくれて感動♪お母さんと喜び合ったことでした！日々の生活の中での姿や、成長を喜び合うことのできる機会作り、お家の方への声掛けを大切にしていきたいと思います！是非、担任、職員、家庭支援の方にもお気軽にどしどしお声掛け下さい(^-^)/



こども tweet 鳩ドングリ編

上着あった～♪

違うっ！似合わん

衣が島へお散歩 どんぐり拾いに出かけた
2歳児クラスの R 君。

「上着あった～♪」

と何かを拾い上げました！

側に行くと、手にしていたのは小さなカタツムリの殻♪その殻を嬉しそうにどんぐりの上に重ね、大切に園まで持ち帰っていました😊



テッキで、バケツいっぱいに入ったどんぐりを一つ一つ拾い上げ、
「違うっ！似合わん♪」「これは、細いっ！！」
など小さく呟いていた年長児 H 君。覗き込んでみると、バラバラになったどんぐりの帽子（ヘタ部分）にシンデレラフィットする実を探していました♪ ぴったりはまるものが見つかると、嬉しそうに回してコマにしていました♪



探偵！よこほスクープ

お家の人の声紹介✉

お便りのアンケート返信ありがとうございます(^♪お家の方のお声を紹介したいと思います！

(中略させていただいている部分がありますのでご了承下さい m(_)_m)

⌚アンガーマネジメント(怒りのコントロール)の記事へのお声

私もよく怒りが爆発しがちです。反省反省。しかし、なかなか活かされずまた噴火します⚠️。。。困ったもんです。私は、腹が立ったことや、言ってはいけないけど言ってしまいそうな言葉を書いて書きまくって、そしてやぶります。

書くことで気持ちが整理されることってありますよね♪ぜひ試してみたいと思います😊すぐにでも出来そうな方法を教えていただきありがとうございます♪

⌚食事(教えて給食さん)の記事へのお声

そうそう！うちも！と思うことがほとんどです。ご飯を作ってもなかなか進まず、「園ではもりもりって先生言ってくれたで」「園のご飯の方がおいしいのかな～」と言うと「う~ん♪」子どもは正直です(笑)ママも勉強します！味付けかな～色味かな～(笑)

お母さんのお料理が1番のごちそうだと思いますよ➡️お子さんの様子を見ながら考えたり、工夫されていてすごい！お母さん頑張っていますね♪

Yokopedia

メウムシ(ドングリムシ)



お子さんが拾ってきたドングリから虫が出てきて「ぎゃああああああああ～っ!!」ってなった事はありませんか？!(笑)実はこんなかわいい成虫になるんです♪それでも家の中で虫が出てきたらびっくりしますよね♪拾う時に小さな穴が空いていないか確認していただくのもお勧めです!!



ご感想やご要望、他のお家の方に聞いてみたいこと、お家でのお子さんの『こども tweet 鳩』、どんなことでも構いませんのでお声をお聞かせください(^^-^)/

すぐすぐおやこだよりアンケート クラス(

)なまえ()